

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen CDU – SPD – FDP - ÖDP im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg





Mainz-Lerchenberg, den 28.03.2019

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 28. März 2019

Der Ortsbeirat beschließt folgende Empfehlung:

Der Platz vor dem Bürgerhaus Lerchenberg (gemäß untenstehendem Plan) soll den Namen "Dr. Josef Hofmann Platz" erhalten.

Auf dem Platz wird in geeigneter Weise auf das Wirken und Leben des Namensgebers hingewiesen.

Begründung:

Dr. Josef Hofmann gilt zu Recht als "Vater des Lerchenbergs". Als damaliger Bürgermeister der Stadt hatte er die Idee einer Jubiläumssiedlung, die er mit Beharrlichkeit und mit Unterstützung der Landesregierung bis zur Realisierung vorantrieb.

Als Demonstrativbauvorhaben wurde der Lerchenberg als "grüner" Stadtteil nach den neuesten Erkenntnissen der Stadtplanung entwickelt. Mittlerweile fühlt sich bereits die zweite und dritte Generation auf dem Lerchenberg sehr wohl und heimisch.

In den Chroniken und Schriften über den Lerchenberg wird seinem Wirken für das Entstehen des Stadtteiles Rechnung getragen.

Wir wollen mit dieser Platzbenennung Herrn Dr. Josef Hofmann ein würdiges und dauerhaft sichtbares Zeichen der Wertschätzung geben.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU- Fraktion Jörg Lohmann

Für die FDP-Fraktion Dr. Dirk Rexrodt Für die SPD-Fraktion Nicole Krämer

Für die ÖDP-Fraktion Karl-Heinz Schimpf

Bürgerhaus Lerchenberg - Antrag zum Dr. Josef Hofmann Platz

Hebbelstraße